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Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 14.02.2019 
Anfrage des Herrn Dr. Bartsch zum Kirchteich, hier fehlende Wappen und Tafel 
TOP:Ö 8.13 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hr. Dr. Bartsch sprach die fehlende Tafel mit dem Wappen am Kirchteich an und bat um 
Information. 
Bei der Fußgängerbrücke am Kirchteich wird das hölzerne Geländer erneuert. In diesem 
Zusammenhang wurde die Tafel mit dem Passendorfer Wappen ausgebaut, um es wieder in 
das neue Geländer zu integrieren. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


